

## Rapport des Assesseurs de l'Université Bishop

---

A l'honorable J. J. Ross, Président, et à MM. les Gouverneurs du Collège des Médecins et Chirurgiens de la Province de Québec.

MESSIEURS,

Ayant été nommé assesseur en septembre 1893 pour surveiller les examens à la Faculté de Médecine de l'Université Bishop de Montréal, j'ai l'honneur de vous présenter le rapport suivant :

M. le Dr A. T. Brosseau secrétaire du Bureau Provincial de Médecine m'a donné avis le 19 mars dernier d'assister avec le Dr J. A. MacDonnald aux examens qui devaient commencer dans cette Faculté le 26 mars. L'un des professeurs ayant notifié le secrétaire le 24 ou 25 mars que la Faculté n'aurait pas besoin des assesseurs avant mercredi, 28 mars, monsieur le Dr A. T. Brosseau m'a télégraphié de suite à ce propos ; malheureusement cette dépêche ne m'est parvenue que le 26 au matin après mon départ pour Montréal.

Je suis retourné le 28 et nous avons assisté aux examens de deux élèves sur l'anatomie.

Nous avons continué nos travaux le 30 mars ; trois étudiants se sont présentés devant nous et ont subi leurs examens avec succès.

M. Trenholme a passé son examen sur trois matières finales avec succès, ses cartes de cours et son brevet d'admission à l'étude de la médecine étaient conformes à la loi.